
前回参加いただいた皆さんからのご感想



具体的な感想
〇価格交渉の難易度が高く(特に改定率)具体的な
解決策があれば助かります（トラック運送事業者）。
〇運賃の見える化を適正な価格帯に引き上げる可能
性を感じた（元請トラック運送事業者）。
〇待機時間による働きかけが多いことがわかった。まず
は待機時間の改善に集中して取り組む必要がある
（発荷主事業者） 。
〇大変かとは思いますが、荷主の取り組もうとしている
が、物流委託先の原因で進んでいないような内容も
吸い上げて欲しいです（発荷主事業者）。
〇今回は、北陸で応援されている取組についても参考
になりました（着荷主事業者）。

参加者の反応（第６回［1/26日開催］のアンケート結果より）

〇興味深かったテーマ

説明会参加人数 約140名※、アンケート回答数31件 （回答率22.5％）2/6時点

19

※運輸局関係者除く

【その他】 これからよく考えます

〇回答者（複数回答あり）
〇活用度「今回の説明内容は今後業務に役立ちそうか？」


